

Europäischer Freiwilligendienst – 10 Jahre Solidarität



Vom 26.-27. November 2006 wurde in Brüssel das zehnjährige Bestehen des Europäischen Freiwilligendienstes gefeiert. Durch diesen Dienst haben junge Menschen die Möglichkeit, andere europäische Länder und Kulturen zu entdecken, indem sie an gemeinnützigen Projekten teilnehmen. Im Rahmen der Gedenk- und Geburtstagsfeier fanden zahlreiche Veranstaltungen statt, die sich an gegenwärtige und künftige Freiwillige, politische Entscheidungsträger und Interessengruppen richteten. Seit 1996 hat dieses Programm tausenden junger Menschen ermöglicht, an einer Freiwilligenarbeit in einem anderen europäischen Land teilzunehmen. Jahr für Jahr zählt das Programm 4000 Freiwillige zwischen 18 und 25 Jahren. Der Europäische Freiwilligendienst ist Bestandteil des EU- Programms JUGEND, das die Mobilität junger Menschen über Aktivitäten wie Austausch und Freiwilligenarbeit fördert. Um der steigenden Nachfrage Rechnung zu tragen, möchte die Europäische Kommission den Dienst zwischen 2007 und 2013 ausbauen. Hierzu sollen die Altersspanne und die geographische Bandbreite erhöht und die Förderbestimmungen vereinfacht werden.

Mehr Informationen unter:

http://ec.europa.eu/news/culture/061127_1_de.htm und <http://www.celebrateevs.eu/>

Herausgeber

JIZ St. Vith
Hauptstraße 82
4780 St. Vith

Eurodesk Infoservice
IJAB e.V.
Godesberger Allee 142-148
D-53175 Bonn

Versandtermin

Dezember 2006

„Get VISAbLe“ – Kampagne des Europäischen Jugendforums



Das Europäische Jugendforum möchte mit dieser Kampagne darauf aufmerksam machen, dass nicht alle Jugendlichen in der Europäischen Union so mobil sein können, wie sie möchten. Die Freizügigkeit von Personen ist in der Europäischen Union ein fundamentales Recht. Das Schengener Abkommen ermöglicht es den Bürgern aus dreizehn Mitgliedsländern und Island, ohne Grenzkontrollen zu reisen. Dagegen müssen Jugendliche aus Ländern, die nicht dem Schengener Abkommen zugestimmt haben oder die nicht zur EU gehören, mit teilweise erheblichen Einschränkungen ihrer Mobilität rechnen, da sie für die Einreise in die Schengen-Länder ein Visum benötigen. Mit der Kampagne "GET VISAbLe" will das Europäische Jugendforum nun auf diese Schwierigkeiten aufmerksam machen und ruft Innen- und Justizministerien, Einwanderungsbüros und Zollbehörden auf, für eine Reform der Visaregelungen zu sorgen und ein einheitliches Verfahren einzuführen, das fair, transparent und erschwinglich ist.

Für mehr Informationen: <http://www.getvisable.org/>

eurodesk

Belgien

JIZ St. Vith
Hotline +32 - 80 - 221 567

Deutschland

IJAB e.V.
Hotline +49 - 228 - 9506 208

Homepage

www.eurodesk.org
www.eurodesk.de

<http://europa.eu/youth>

Die Europäische Kommission, ein öffentlicher Dienst



Auf diesem Portal befinden sich Informationen und nützliche Links über die Kommission als öffentlicher Dienst, Zahlenangaben zum Personal, die Dienstorte, den Haushalt, Beschäftigungsmöglichkeiten bei der Kommission und besondere Merkmale, die dazu dienen, einen öffentlichen Dienst von hoher Qualität anzubieten.

Mehr Informationen unter: http://ec.europa.eu/civil_service/about/who/index_de.htm

Fahr mit – geteilte Mobilität in der DG



„Fahr mit VoG“ ist ein Zusammenschluss von mehreren Diensten, die im Sozial-, Jugend- und Seniorenbereich tätig sind. „Fahr mit“ möchte das Leben erleichtern und die Transportkosten verringern. Es gibt 3 verschiedene Möglichkeiten wie man von diesem Angebot profitieren kann: eine Mitfahrgelegenheit anbieten, eine suchen oder sich abwechseln mit jemand anderem, d.h. einmal Fahrer und ein anderes Mal Mitfahrer sein. Auf der Website kann jeder seine Anzeigen eingeben und von diesem Angebot selber profitieren oder andere profitieren lassen.

Für mehr Informationen: <http://www.fahrmit.be/>